

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023**

21711187 - ANNISA FITRI MAWADDAH

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 1	alhamdulillah IV line terpasang, persiapan alat lengkap tapi kurang memperhatikan sterilitas, belum memasang threeway, tindakan insersi IV cath kurang tepat dan berisiko membuat pasien kesakitan, belum membuka tourniquet, belum meregangkan kulit saat insersi, belum memberi isyarat saat melakukan tindakan berisiko, kurang berhati-hati dalam tindakan, hitungan tpm dan pengaturan tetesan kurang sesuai, lebih tenang lagi dalam melakukan tindakan, sudah membereskan alat dengan baik
Sistem Darah & Infeksi 2	periksa fisik kurang mencari ptekie dengan pemeriksaan apa? tidak periksa tanda-tanda perdarahan spontan, kalo tensi 100/90 itu harusnya pasien sudah pusing berat/pingsan ya karena selisih sistolik dengan diastolik itu minimal 30 normalnya, lebih teliti lagi saat cek tensi, periksa penunjang untuk dengue namanya apa?
Sistem Indera 1	Sudah baik.
Sistem Indera 2	Anamnesis masih harus banyak berlatih ya, anamnesis jangan seperti melakukan wawancara, anamnesis tujuannya adalah untuk membantu kita menegakkan diagnosis pada pasien, jadi tanyakan hal-hal yang relevan. Pada anamnesis harus digali keluhan utamanya ya, pasien keluhan utama keluar cairan harus digali informasi terkait onset, warna cairan dll, perjalanan penyakit juga perlu digali. Fakta risiko kondisi pasien belum tergal dengan baik; PF telinga: posisi duduknya belum tepat, belum melakukan palpasi telinga, teknik otoskopi sudah cukup baik; Diagnosis tepat namun kurang lengkap (telinga man?), diagnosis banding tepat; Tatalaksana pct resep sudah tepat, pemilihan kloramfenikol tepat namun penulisan resep belum tepat; Tingkatkan skill komunikasi dan anamnesis ya.
Sistem Indera 3	yang diminta palpasi sinus bukan perkusi, jadi tidak perlu diketuk-apalagi kurang halus....posisi duduk belum baik... saat rinoskopi anterior utk fiksasi adalah telunjuk dari tangan yang sama di cuping hidung, bukan tangan lain di sinus maksila....dosis dan penulisan ada yang kurang tepat.
Sistem Kardio Respi 1	CE clamps adalah teknik untuk memberikan oksigen dengan face mask. percobaan pertama: gagal, karena terlalu lama. percobaan kedua gagal, karena gigi patah percobaan 3 berhasil.
Sistem Kardio Respi 2	Teknik RJP Sudah benar // mbak kan belum evaluasi setelah RJP kok di RJP lagi ? // mbak jika sudah ada nadi tidak ada nafas apakah pakai oksigen agar ada nafas nya ? // apakah dibiarkan saja ketika pasien sudah sadar ? // Next. Belajar kembali ya mbak dan dipahami kembali algoritmanya.
Sistem Kardio Respi 3	Belum memeriksa denyut nadi, frekuensi napas dan suhu. Yang tepat NYHA III. Diagnosis banding kurang tepat.
Sistem Kardio Respi 4	anamnesis sudah baik, mampu mengusulkan 2 pemeriksaan penunjang namun interpretasi keduanya kurang tepat, diagnosis kurang lengkap, penulisan resep dan pemilihan obatnya kurang lengkap ya,